

## Einladung zum 10-jährigen Fanclubjubiläum

06.07.2015 18:48 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

### Einladung zur Jubiläumsfeier



Hallo liebe Fanclubmitglieder,

am 20. August 2005 gründete Michael Buttlinger den FC Bayern Fanclub „Bayernfreaks Hohentengen“ in Hohentengen. Im Laufe der Jahre wurde die FC Bayern Fangemeinde immer größer und bekannter.

Zehn Jahre Verbundenheit mit dem FC Bayern, zehn Jahre Fußballverstand, zehn Jahre mit vielen Höhen und auch Tiefen, zehn Jahre Fußball pur und auch zehn Jahre Freundschaft in unserem Fanclub

„Bayernfreaks Hohentengen“. Das möchten wir am **Samstag den 22.August 2015** mit Euch feiern unter dem Motto:

„ Rot / Weißer bayerischer Abend “.

Mit Fotos, Musik, Erinnerungen rund um den FC Bayern und um unseren Fanclub, mit Freunden aus nah und fern, Ehrung der Gründungsmitglieder, gutem Essen, kühlen Getränken und netten Gesprächen.

Dazu laden wir Dich / Euch mit Eurem Partner / Eurer Partnerin gerne zum „10-jährigen Fanclubjubiläum der Bayernfreaks“ **in Ölkofen ab 18 Uhr** auf dem Sportplatz ein.

Bitte melde Dich/Euch bis spätestens zum **31. Juli 2015** über das Anmeldeformular auf der Homepage oder

per Mail [info@bayernfreaks-hohentengen.de](mailto:info@bayernfreaks-hohentengen.de) an, damit wir besser planen können. Die Anmeldegebühr

beträgt **10€/Person**. Die Gebühr erhält jedes Fanclubmitglied bei der Feier wieder zurück.

Bitte überweist das Geld aufs Fanclub Konto oder bringt es bar beim 2. Präsident Siegfried Buttlinger vorbei.

Bei weiteren Fragen steht Euch gerne euer Präsident Michael Buttlinger zur Verfügung.

Wir freuen uns darauf, mit Dir / Euch zu feiern!

Rot Weisse Grüße

Michael Buttlinger

**Einen Kommentar schreiben**